

東松山版 地域包括ケアシステム

団塊の世代の人が75歳以上となる2025年に向け、高齢になっても自分らしく住み慣れた地域で暮らせるように地域包括ケアの仕組みづくりを進めています。

「地域包括ケアシステム」とは、元気なときは健康増進や介護予防に取り組むことができ、ちょっと助けが必要なときは住民同士が助け合う。また、医療や介護が必要になったときには医師や看護師、ケアマネジャーなどが連携して自宅での暮らしを支えるというように、状況に応じた支援が身近な地域で切れ目なく受けられる仕組みです。



支え合いサポート事業

ひとり暮らしの高齢者や高齢者だけの世帯が増えてきています。「支え合いサポート事業」は、掃除や買い物、ごみ出しなど生活上の困りごとを地域住民がサポーターとして支援する仕組みです。



地域敬老会

高齢化が進む中で、住み慣れた地域で安心して暮らすためには、地域コミュニティが何よりも大切です。敬老の精神を更に広めると共に、地域住民同士の交流を促進するため、自治会などが開催する敬老会を支援しています。



65歳になった人、満65歳以上の転入者に、いきいきパスポートを送付します。また、窓口で申請書の提出と身分証明書の提示で交付・再交付します。

協賛店はこのポスターが目印!



いきいきパスポート

市内に住所を有する65歳以上の人に配布される「いきいきパスポート」を協賛店で提示すると、さまざまなサービスが受けられます。高齢者の社会参加と生きがいを目的にしています。

※協賛店は市内164店舗 (2019年4月1日現在)

Health & Welfare

Various efforts are being advanced in order to make the town a place for anyone from children to grown-ups to enjoy their own lifestyles. A town with healthy people is a town with a future.

健康・福祉

市では、子どもも大人も自分らしく暮らしていくために、さまざまな取組を進めています。人が生き生きしているまちには未来があります。



東松山市立市民病院

市民病院は、内科・外科をはじめとする12の診療科目と、一般病床110床及び感染症病床4床を有する、一般急性期に対応した二次救急医療機関です。

2016年5月には新たに南館がオープンし、施設の耐震化と共に、外来及び健診機能の向上を図りました。

現在も、必要となる施設や医療機器などの更新を進めながら「市民病院新改革プラン」に掲げた医療の質の向上と経営の健全化に取り組み、安全安心な市民生活の実現を医療の面から支えています。



みんなきらめけ!! ハッピー体操

高齢者の健康増進と介護予防を目的として市と埼玉県立大学で考案した体操です。楽しく身体を動かしながら、筋力やバランス、柔軟性などを整え、全身機能の維持向上を目指しています。だれでもできる簡単な体操なので、まずは近くで行われている体育館プログラムに参加してみませんか。



食育推進計画

行政、市民、家庭や地域、関係機関の役割を明らかにして、協働により推進することで、食を通じて生涯にわたって健やかで充実した暮らしを送ることができる社会の実現を目指します。具体的な取組として、学校ファームや就農希望者への支援、健康教室、伝統食の継承などがあります。



東松山市地域自立支援協議会

障害のある人となない人が、互いに尊重し合いながら暮らす共生社会を実現するために、障害福祉、就労支援、自治会、民生委員などの関係機関と、障害のある人やその家族が参加し、地域の課題の解決を目指していく協議会です。

22/65
ここが好き!
人とつながるイベントがたくさん
イベントが多いので、それをきっかけに、周りの人と話す機会が増えたり、仲良くなれたりします。
鈴木那穂子さん

21/65
ここが好き!
シルバー世代にうれしいサービス
低料金で利用できる公共交通「デマンドタクシー」などお年寄りにうれしいサービスや行事が多いと思います。
松本徳さん

20/65
ここが好き!
落ち着いた雰囲気 親切な人が多いまち
緑が多くて、落ち着いた雰囲気の東松山。通学してみても、とても優しい親切な人が多いという印象です。
塩田一貴さん

19/65
ここが好き!
下町のような 人情味があるまち
地域のつながりが強く、地元密着度が高い。下町のような人情味あるまちだと思います。
鯨井美知子さん

18/65
ここが好き!
みんなで歌ったり 体操したりがいい!
市民福祉センターでの体操や歌声喫茶に参加しています。こういう場所があるのはとてもいいですよ。
吉橋年子さん

17/65
ここが好き!
障害者にも優しいまち 毎日幸せで楽しい!
障害者福祉サービスが充実しています。財布に優しいお店も多く、暮らしやすいまち。毎日が幸せ!
松田千鶴さん